

Lörrach

Abschlussfeier der Prüfungsklasse

Am 29. Juli 2014 konnten die Schülerinnen und Schüler des Berufskollegs in Lörrach ihre erfolgreich abgelegten Prüfungen feiern. Nach der schulischen Ausbildung gehen die Schülerinnen und Schüler nun ins Apotheken-Praktikum, um die praktischen Abläufe zu vertiefen und ihr theoretisches Wissen anzuwenden.

Petra Schink



Die Lörracher PTA freuten sich sehr über die erfolgreich abgeschlossenen Prüfungen und starten jetzt in ihre Praktika.

Erschienen in: PTA heute im Oktober 2014